



曾谷の風

学校教育目標「『ゆめ あすから』チャレンジする子どもたち」

東国分爽風学園
市川市立曾谷小学校
校長 田部井 伸郎

→爽風学園ブログはこちら

→「爽風だより」はこちら

→学校ホームページはこちら

曾谷っ子の合言葉 「元気・本気・勇気」～3つのキを育てよう～



梨園見学（3年生）

先月23日（月）、3年生が梨畠に行きました。

社会科の学習で梨づくりを扱います。これまで市を代表する農産物の梨について学習をしてきました。

教科書や写真だけで学習するのではなく、実際に見学をしたいところです。しかしコロナ禍によりどこも梨畠の見学は止まってしまっていました。

そこで何とか子どもたちに梨畠を実際に見学させたいという職員の思いを受け、曾谷地区をよくご存じである地域学校協働活動推進員の石橋さんが動いてくださいました。



地域学校協働活動推進員は、このように学校のニーズに合わせて、地域や地域住民とを結びつける役割をしていただいている方となります。

その結果、学区にある梨園にお話を通していただき、子どもたちが見学できる運びとなりました。本当にありがとうございます。子どもたちは下に落ちてしまった小さな実を集めて満足気でした。 →学校ホームページ記事

校外学習（6年生）

先月24日（火）、6年生が校外学習に行きました。

主な行先は、国会議事堂、皇居東御苑、昭和館です。

しかし出発直後からの大渋滞。到着は予定より1時間遅くなりました。



国会議事堂は、東京近郊の小学生の多くが6年生時に校外学習で訪れます。この校外学習での見学が人生最初で最後という人がほとんどでしょう。

しかし子どもの頃に見た印象は強く残ると思います。テレビでよく見る国会議事堂の建物、内部に敷き詰められた赤絨毯、傾斜のついた議場、国政に尽力した人物の銅像…などなど。

次は、国会を出てから歩いて、皇居に入る予定を変更し、バスで皇居外苑まで

移動して、バスの中でお弁当を食べた後に、皇居東御苑のグループ活動としました。グループごとに散策し、美しく整備された庭園の花や緑、旧江戸城本丸跡、数々の門など、見どころは多数でした。

最後に昭和館。その名の通り、昭和時代の人々の暮らしが、年代ごとに展示されています。



こちらも時間がなくなっていたので、常設展示である戦前・戦中・戦後の人々の暮らしを中心に見学しました。人々の「思い」に迫った非常によい展示だったと思います。必死にメモをしている子もいて、しっかり令和の子どもたちにも伝わった感じを受けました。

校外学習では、普段の教室の学習では味わえない経験ができたことでしょう。よい思い出になってくれたらと願います。→ [学校ホームページ記事](#)

コーラス部 県大会へ



6月にTBSこども音楽コンクールの一次審査用の録音会が行われました。→ [一次審査用録音会の様子](#)

そしてこの度、その結果について事務局より連絡がありました。

結果は、一次審査を通過し、千葉県大会出場決定のお知らせでした。おめでとうございます！

一次審査通過は狭き門なので、通過・県大会出場と聞いてとても嬉しいです。昨年に引き続きですね(賞状も届きましたので、7月18日(金)の終業式で部長さんに渡します)。県大会は、9月14日(日)に、千葉市にある千葉県文化会館にて行われます。当日に向けてこれからも練習頑張ってください！

オープンスクールデー

今年度2回目のオープンスクールデーでした。たくさんのご参観ありがとうございます。1年生は初めての土曜参観、他の学年も進級から約3ヶ月、4月の第1回目とはまた違った授業参観になったと思います。

いかがでしたでしょうか？ご意見があればお聞かせ願えれば幸いです。この後の授業参観の予定としては、前期末の9/26(金)、学年末(6年生は2/27(金)、1~5年生は3/6(金))がございます。

このほかに、11/15(土)に行われる曾谷っ子音楽発表会(午前)と曾谷フェス(午後)もお子さんの様子を見られる機会となります。

保護者会については年度初めと、年度末の年2回です。どうぞよろしくお願ひいたします。

